

Rayakan HUT RI Ke - 77, Agustiar Sabran Meriahkan Acara DAD Kalteng di Huma Betang Hapakat

Indra Gunawan - INDONESIASATU.ID

Aug 19, 2022 - 08:19



Ketua DAD Kalteng H Agustiar Sabran Di Huma Betang Hapakat jalan RTA Milono KM 3,5 Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Kemeriahan Hari Ulang Tahun Ke - 77 Republik Indonesia Tahun 2022. Ketua Dewan Adat Dayak Kalimantan Tengah (Kalteng), H Agustiar Sabran, S.Kom merayakan kebersamaan itu di Sekretariat DAD Kalteng, Huma

Batang Hapakat, Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah.

Bertepatan juga merayakan hari kemerdekaan tanggal 17 Agustus 2022, tokoh politik ini juga, H Agustiar Sabran yang saat ini duduk di Komisi III DPR, merayakan hari kelahirannya, tanggal 17 Agustus 1972 silam.



Acara yang dilangsungkan di sekretariat DAD Kalteng, Huma Batang Hapakat jalan RTA Milono, Palangka Raya ini berlangsung meriah. Seperti perlombaan Panjat Pinang dan lomba tarik tambang.

Diikuti sejumlah ormas dan pangkuyuban, kemeriahan tersebut juga terpancar dari sejumlah raut wajah para penonton dan peserta. Dan saat itu juga, Ketua Ormas Gerdayak Indonesia, Yansen Binti, hadir diacara tersebut, kemudian disusul Agustiar Sabran S. Kom, ke Batang Hapakat

"Kegiatan ini sebagai bentuk kebersamaan ormas dan DAD Kalteng, dalam memeriahkan HUT Ke 77 RI, dan nanti diharapkan bisa di agendakan berlangsung tiap tahun," kata Bambang Irawan ketua Kegiatan.



Ditambahkan juga olehnya, ini juga berbarengan dengan merayakan Ulang Tahun Ketua DAD Kalteng, H Agustiar Sabran ke 50 tahun tanggal 17 Agustus 2022.

"Bertepatan itu juga, Bapak Agustiar Sabran Ulang Tahun ke 50, yang juga bersamaan dengan HUT RI,"

Yansen Binti, ketua umum Gerdayak Indonesia, menyampaikan agar kegiatan seperti ini bisa diagendakan malah nanti kedepannya bisa dilombakan khas permainan kesenian kebudayaan Suku Dayak.

"Harapannya bisa diagendakan lagi, " ungkap Ketua Gerdayak Indonesia ini.

Sementara itu kegiatan perlombaan terus berlanjut, lomba naik panjat pinang, dengan memperebutkan hadiah berupa uang tunai jutaan rupiah, hadiah sepeda, peralatan dapur, kipas angin. Nominasi terbaik didapatkan oleh ormas Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBB KT), dengan waktu tercepat, disusul oleh ormas lainnya.

Sementara tarik tambang dihadiri sejumlah pangkuyuban dan peserta dari kaum hawa (Wanita), peserta dari Satpol PP Wanita Kalteng, meraih juara pertama.

Ormas GBB KT, dalam kegiatan itu menyumbangkan satu pohon panjat pinang beserta hadiah uang tunai dan sejumlah karung beras.